

Le Parlement vénézuélien a adopté à l'unanimité l'appel du Pape François au dialogue



Caracas, 1er avril, (RHC).- L'Assemblée Nationale du Venezuela a adopté à l'unanimité un appel du Pape François en faveur du dialogue et de la paix dans ce pays sud-américain.

Earle Herrera, député du Parti Socialiste Unifié du Venezuela, a expliqué qu'aussi bien la gauche que la droite sont arrivées à un consensus pour aboutir à un document définitif.

Le législateur a expliqué que le bloc de la Patrie à l'Assemblée Nationale appuiera toujours les accords et les décisions apportant des bénéfices pour le peuple vénézuélien, peu importe d'où vienne la proposition.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/89179-le-parlement-venezuelien-a-adopte-a-lunanimite-lappel-du-pape-francois-au-dialogue>



Radio Habana Cuba